
Anfrage der ZmB-Fraktion 
 
 
 
Datum Vorlage: 
 
 

27.06.2019 Drucksache-Nr.  

Top-Nr. Gremium Sitzungsdatum 
 Stadtverordnetenversammlung - 
   
 
 
 
Betreff:  
Neue Solaranlagen auf städtischen Gebäuden 
 
Anfrage: 
Bezugnehmend auf die Sitzung des Ausschusses UEV vom 05.09.2017, in der der 
Magistrat mitteilte, dass 3 Solaranlagen noch im Jahr 2017 realisiert würden und auf 
unserer Anfrage vom 18.01.2018 auf eine Installation und Inbetriebnahme im ersten 
bis zweiten Quartal 2018 hinwies, bitten wir um die Beantwortung unserer Fragen: 
 

1. Wann sind die 3 Solaranlagen in Betrieb gegangen? 
 
Wenn noch nicht erfolgt: 

 
2. In welchem Realisierungsstatus befindet sich das Solarprojekt Feuerwehrhaus 

Süd ? 
3. In welchem Realisierungsstatus befindet sich das Solarprojekt Feuerwehrhaus 

Mitte ? 
4. In welchem Realisierungsstatus befindet sich das Solarprojekt Kita 

Breubergstr. ? 
5. Wann ist mit der Inbetriebnahme der einzelnen Anlagen zu rechnen ? 

Wir danken für die Antwort. 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
Johannes Pickert 
ZmB-Fraktion 
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